



„Drogen - von Gras zu Crystal“ Ein Stück über Drogensucht von Katrin Heinke

Im Rahmen der Drogenprävention in den 8. Klassen im Biologieunterricht wurde heuer der Weimarer Kultur-Express am 26.10.2017 für einen Auftritt an unserer Schule gebucht.

Nach der Begrüßung durch den Schulleiter Herrn Arnold konnten sich die 140 Zuschauer/innen auf ein spannendes Theaterstück freuen.

Anne und Florian, die beiden Hauptfiguren des Theaterstücks, mitreißend gespielt von Sonja Elisabeth Martens und Janning Sobotta, begegnen sich nach einer gemeinsam verbrachten Kindergartenzeit als Jugendliche unverhofft wieder und werden schließlich ein Paar. In der Zwischenzeit hat Florian schon erste Erfahrungen mit Gras gemacht und verführt Anne dazu, dies auch zu probieren. Letztendlich stößt das Rauchen von Gras bei Anne jedoch auf Ablehnung und mit Entsetzen muss sie feststellen, dass Florian auch noch andere Drogen konsumiert. Als er dann schließlich Crystal Meth nimmt, ist sein verhängnisvolles Ende schon vorprogrammiert.

Die Schauspieler konnten durch ihre überzeugende und professionelle Darbietung das gesamte Publikum in ihren Bann ziehen, wodurch eine Auseinandersetzung mit dem Thema Drogenkonsum bei jedem einzelnen Zuschauer angestoßen wurde. So konnte die Thematik im Unterricht weiter aufgegriffen und mit den Schülerinnen und Schülern diskutiert und bearbeitet werden.

Besonderer Dank gilt einerseits dem Elternbeirat unter der Leitung von Herrn Striegel, der die Eintrittsgelder mit einem großzügigen Zuschuss finanziell unterstützt hat; andererseits wäre ein solches Event ohne die tatkräftige Planung und Unterstützung von Herrn Saffer und der Schulleitung nicht möglich gewesen!
Vielen Dank!

A. Semmler